

Título: CORESEMIN Atacama realizó el XXV Encuentro Nacional de Comités Paritarios de Higiene y Seguridad para contribuir a la seguridad laboral minera

CORESEMIN Atacama realizó el XXV Encuentro Nacional de Comités Paritarios de Higiene y Seguridad para contribuir a la seguridad laboral minera

El Comité Regional de Seguridad Minera, CORESEMIN Atacama, realizó el Vigésimo Quinto Encuentro nacional de Comités Paritarios de Higiene y Seguridad, en Antay Casino y Hotel.

El evento estuvo organizado por una comisión, que incluyó a empresas e instituciones, como, Goldfields, PUCOBRE, Barrick, ENAMI, Mutual de Seguridad y NGEX MINERA GOLDFIELDS

Con el objetivo de fortalecer las competencias en seguridad y salud ocupacional, el CORESEMIN ha organizado durante

25 años los Encuentros de Comités Paritarios. En este período, se han capacitado a más de 5.000 trabajadores a través de estos seminarios de CPHS.

En esta Vigésimo Quinta versión, se presentaron temáticas de prevención inspiradas en sensibilidades paritarias integrales y actualizaciones que promueven valor agregado en la gestión de seguridad.

Durante dos días, 18 conferencias abordaron temáticas relacionadas con normas, funciones y gestión para los integrantes de los Comités Paritarios, con el fin de actuar eficientemente en

seguridad y salud ocupacional.

Los objetivos de este encuentro:

- Crear una instancia permanente de encuentro entre participantes
- Contribuir al desarrollo personal y capacitación
- Resaltar buenas prácticas compartidas por diferentes comités

Así CORESEMIN Atacama muestra su compromiso con la creación de una cultura de seguridad y salud ocupacional en las empresas.



Fecha: 15-11-2024
Medio: Diario Chañarillo
Supl.: Diario Chanarillo
Tipo: Actualidad

Pág.: 9
Cm2: 327,5
VPE: \$ 262.026

Tiraje: 2.800
Lectoría: 8.400
Favorabilidad: No Definida

Título: CORESEMIN Atacama realizó el XXV Encuentro Nacional de Comités Paritarios de Higiene y Seguridad para contribuir a la seguridad laboral minera

Respecto del encuentro, William Henott, Presidente de CORESEMIN, sostuvo:

“Primero, felicitar a la comisión que estuvo encargada de organizar este encuentro de comités paritarios, porque ha sido de muy buen nivel, hemos tenido buen feedback de parte de los asistentes, porque se han tratado temáticas que van muy a la vanguardia, en como nosotros hacemos la seguridad y salud en nuestras operaciones, así que ha sido un proceso de

mucho enriquecimiento, de compartir experiencias entre los comités paritarios, así que estamos muy contentos con este encuentro que ya es el vigesimoquinto que hacemos como CORESEMIN Atacama”.

Presente en la instancia, el Seremi de Minería, Juan Carlos Peña, comentó:

“Hoy nos hemos reunido para inaugurar el XXV Encuentro de Comités Paritarios de Higiene y Seguridad, un hito

importante en nuestra búsqueda constante por mejorar las condiciones laborales, y garantizar la seguridad de nuestros trabajadores en la industria minera. Agradezco a todos los participantes, por su compromiso y dedicación en la materia. En Atacama, reconocemos la minería como un sector clave para nuestra economía regional, pero también somos conscientes de los desafíos y riesgos que conlleva, es por eso que estos encuentros son fundamentales”.

